
 

 

 

 

 

 

                                                  

    
 

 

 

 

 蛍 光 灯 照 明 を・・ 

まずは倉庫から!LED 化で SDGｓに取り組んでみた! 

やっぱり明るくなったし、「パッ！」て付くので言うことなし！ 
これで、電気代も下がるんだから！もっと早くからしておけばよかったなぁ・・・ 

LED 照明に変えたよ! 

 島根建材の挑戦!! 


